

La Galerie de Portraits de la Foi : Rahab

Par la foi, les murs de Jéricho tombèrent après qu'on eut fait le tour sept jours durant. Par la foi, Rahab, la prostituée ne périt pas avec ceux qui n'ont pas cru, ayant reçu les espions en paix (Hébreux 11:30-31).

La parole de Dieu nous surprend souvent. Moïse était un homme de foi dont le leadership de son peuple les a conduits aux bords de la terre promise. Par lui, Dieu a donné la Loi. Moïse a accompli beaucoup de signes et prodiges en Égypte et dans le désert. Il a été utilisé par Dieu pour gérer la construction du Tabernacle et mettre en place le sacerdoce. Et en tant que véritable leader, il a veillé à ce que la nation ait un successeur pieux et courageux, Josué, à la fin de sa vie. Les exploits de foi démontrés par Josué et son ami Caleb seraient l'histoire que Dieu raconterait sûrement par la suite, mais il ne le fait pas.

Le Saint-Esprit nous rappelle des murs de Jéricho qui s'effondrent sans mentionner le nom de Josué. Au lieu de cela, il rapporte la foi d'une prostituée méprisée vivant sur les murs que Dieu a détruits. Dieu se réjouit non seulement de la foi expansive de son peuple, mais aussi de la foi d'un étranger perdu qui croyait en Dieu. C'est aussi une puissante illustration du salut personnel d'une femme. Sa foi a mis sa propre vie en danger, a résisté à l'opposition, a protégé les serviteurs de Dieu, a sauvé sa famille et a mené à une nouvelle vie parmi le peuple de Dieu.

Rahab n'était pas une femme qui appartenait aux enfants d'Israël. Elle n'avait pas été témoin des grands signes de Dieu en Égypte et dans le désert. Elle n'avait aucun droit sur Dieu, mais le droit d'une simple foi. Elle a entendu, et elle a cru. Des siècles plus tard, Jésus dira à Thomas : « parce que tu m'as vu, tu as cru. Bienheureux ceux qui n'ont point vu et qui ont cru » (Jean 20:29). Thomas avait toutes les raisons d'y croire, mais malheureusement non. Jésus a dit à Jaïrus : « Ne crains pas ; crois seulement » (Marc 5:36). Rahab avait une foi sans peur dans le Dieu invisible. Dieu place Rahab dans sa galerie de portraits de foi pour démontrer à quel point il apprécie notre confiance en lui. Dans les Évangiles, Jésus a répondu à la foi persistante et éprouvée de la femme syro-phénicienne par ces mots : « Ô femme, ta foi est grande ! qu'il te soit fait comme tu veux » (Matthieu 15:28). Jésus s'émerveilla aussi de la foi du centurion « En vérité, je vous dis, je n'ai pas trouvé, même en Israël une si grande foi ! » (Matthieu 8:10). Ces deux Gentils, comme Rahab, ont

reconnu pleinement la grandeur et la grâce de Dieu, lui ont fait entièrement confiance et ont apporté de la joie au cœur de Christ.

Rahab a été reçu dans la famille de Dieu. Et Matthieu rapporte son nom et celui de Ruth, la Moabite et sa compagne païenne, femme de foi, dans sa généalogie du Seigneur (Matthieu 1:5). L'histoire de Rahab nous aide à comprendre le cœur de grâce de Dieu et la valeur qu'il accorde à notre foi en lui. La plupart des chrétiens vivent des vies ordinaires en faisant confiance à Dieu dans toutes leurs circonstances. Nous pouvons ressentir la faiblesse de notre foi et parfois lutter avec les défis auxquels nous sommes confrontés. Le chemin de la foi peut être solitaire lorsque les circonstances nous accablent. Rahab est là pour nous rappeler que Dieu ne considère pas seulement ceux dont la foi nous émerveille, mais qu'Il se souvient aussi de votre foi et de ma foi. Puisse-t-il mettre dans nos cœurs la prière des apôtres au Seigneur : « Augmente-nous la foi » (Luc 17:5).

Gordon D Kell